

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

ADECAF y Valgo firman un acuerdo de consultoría para la investigación y conocimiento del Fitness catalán



La patronal catalana del fitness lanzó en el mes de abril de este año un concurso para establecer un acuerdo fijo con una consultora que fuera la encargada de realizar los estudios y trabajos que la patronal impulse en los próximos tres años, así como contribuir en otros aspectos con esta.

ADECAF nombró un Tribunal formado por los vocales de la Junta Directiva Toni Brocal y Manuel López y estos emitieron un informe en el que recomendaba a la Junta a la empresa Valgo como adjudicataria del partenariado de conocimiento.

En su informe a la Junta, los miembros del Tribunal destacaron la calidad de todas las propuestas recibidas y la innovación de muchas de ellas, afirmando la dificultad a la hora de hacer una única recomendación. No obstante, la propuesta de Valgo resultó ser la que consideraron más adecuada al momento actual que vive la patronal y el sector.

Valgo es una consultoría deportiva especializada que cuenta con un área de investigación, liderada por Manel Valcarce, que busca conocer de manera exhaustiva el sector, a la vez que aportar nuevos conocimientos a la industria deportiva y del fitness.

ADECAF tiene como objetivo liderar el conocimiento del sector que representa para poder ofrecer las mejores soluciones y trazar planes estratégicos basados en dicho conocimiento. Para ello, “un elemento esencial es generar sinergias y colaboraciones estables con especialistas en cada materia y Manel Valcarce es un gran profesional con experiencia y trayectoria contrastadas que aportará un gran valor a la patronal” ha declarado **August Tarragó**, presidente de ADECAF.

Por su parte, **Manel Valcarce**, CEO de Valgo ha declarado que “es una excelente noticia para el sector que entidades como ADECAF apuesten por la investigación y el conocimiento del sector, así como el análisis de sus necesidades. Este acuerdo supone un reto para ambas partes del cual me enorgullece poder formar parte y aportar en pro de la mejora y profesionalización del fitness catalán.”

El acuerdo de colaboración se cerró el pasado miércoles 14 de julio entre August Tarragó y Manel Valcarce.

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=267359>